
DATENBLATT

T4710

pH 0 - 14

T [°C] -240 / + 550

P [bar] 40 dyn. / 400 stat. 

v [v/s] 30

DATENBLATT

T4902 ARAMID-PACKUNG mit PTFE-Imprägnierung

AUFBAU UND EIGENSCHAFTEN
ULMAN T4902 wird aus Aramid-Filamentgarn gefl ochten und mit PTFE imprägniert. Das Grundmaterial – 
Aramidfaser – ist eine synthetische Faser mit sehr hoher Festigkeit. Die Packung weist selbst unter sehr 
hohem Druck nur geringen Verschleiß auf.

ANWENDUNG
Die Packung eignet sich zur Abdichtung in zahlreichen chemisch und abrassiven Medien sowie in Wasser 
und Dampf bis 280 °C. Dank der hohen Festigkeit der Aramidfaser kann sie auch bei Hochdruckanwen-
dungen und unter anspruchsvollen Betriebsbedingungen eingesetzt werden. Die PTFE-Imprägnierung 
ermöglicht den Einsatz in Rotationspumpen, wobei der Haupteinsatzbereich in Kolbenpumpen liegt. Ins-
besondere bei abrasiven Medien werden mit ULMAN T4902 signifi kante Standzeitverlängerungen erzielt.
Aufgrund der hohen Garnfestigkeit wird der Einsatz von Wellenschonhülsen empfohlen.

LIEFERFORMEN
4-25 mm quadratisch, andere Abmessungen auf Anfrage
spezifi sches Gewicht: 1,4 g/cm³ ± 10%

bis 08 mm – 1 kg
bis 12 mm – 2 kg
bis 16 mm – 4 kg
bis 25 mm – 5 kg

T4902

pH 3 - 12

T [°C] -100 / + 280

P [bar] 35 dyn. / 250 stat. 

v [v/s] 15



ODATA SHEET ODATA SHEET

T4902 ARAMID PACKING with PTFE-Impregnation

CONSTRUCTION AND PROPERTIES
ULMAN T4902 is braided from aramid fi lament yarn and impregnated with PTFE. The base material – ara-
mid fi bre – is a synthetic fi bre with very high strength. The packing shows only minimal wear even under 
very high pressure.

APPLICATION
The packing is suitable for sealing in numerous chemically and abrasive media as well as in water and 
steam up to 280 °C. Thanks to the high strength of the aramid fi bre, it can also be used in high-pressure 
applications and under demanding operating conditions. The PTFE impregnation allows its use in rotary 
pumps, with the main fi eld of application being piston pumps. In particular, ULMAN T4902 has proven to 
provide signifi cant service life extensions when used with abrasive media.
Due to the high yarn strength, the use of shaft sleeves is recommended.

DELIVERY FORMS
4–25 mm square, other dimensions available on request
Specifi c density: 1.4 g/cm³ ± 10%

up to 08 mm – 1 kg
up to 12 mm – 2 kg
up to 16 mm – 4 kg
up to 25 mm – 5 kg

T4902

pH 3 - 12

T [°C] -100 / + 280

P [bar] 35 dyn. / 250 stat. 

v [v/s] 15


